



## Pyrus salicifolia 'Pendula'



<b>Altura</b>	5 - 6 m
<b>Anchura</b>	5-6m
<b>Copa</b>	broad weeping, half-open crown
<b>Corteza y ramas</b>	bark silvery grey, young twigs silvery white
<b>hoja</b>	narrow elliptical to lanceolate, velvety white, 4 - 9 cm long
<b>Flores</b>	in umbels, cream white, Ø approx. 2.5 cm, April/May
<b>Frutos</b>	pear-shaped, green with brown lenticels, 2 – 3 cm
<b>Espinas/púas</b>	Ninguno
<b>Toxicidad</b>	no suele ser tóxico para las personas, las mascotas (grandes) y el ganado
<b>Tipo de suelo</b>	places little demands
<b>Humedad del suelo</b>	Se puede plantar en suelos áridos
<b>Requisitos de colocación</b>	Soporta el pavimento
<b>resistencia a las heladas</b>	5b (-26,0 a -23,4 °C)
<b>Resistencia al viento</b>	good
<b>Otras resistencias</b>	resistencia a las heladas (Rusticidad 1 a 6), resistencia al viento
<b>Árboles beneficiosos para la fauna</b>	resistencia a las heladas (Rusticidad 1 a 6), resistencia al viento, árbol nutritivo para pájaros
<b>Aplicación</b>	árbol en cubo, jardines de azotea, cúbico, zona industrial, pequeño jardín, jardines interiores
<b>Forma</b>	árbol de tronco alto, árbol de tronco corto
<b>Origen</b>	unknown

Árbol llorón de crecimiento ancho con ramas colgantes y arqueadas con ramitas finas que crecen hacia abajo. La altura es de unos 5 - 6 m y el árbol a menudo crece igual de ancho. La corteza es gris plateada, las ramas son de un gris más claro. Sobre todo las ramas jóvenes son ligeramente peludas. Las ramitas tienen espinas irregulares. Las hojas, estrechamente elípticas a lanceoladas, son de color blanco grisáceo, más tarde verde grisáceo y parecidas al fieltro. El envés es blanco grisáceo y casi desnudo. Las hojas recuerdan mucho a las del sauce (salicifolia = hoja de sauce) y permanecen en el árbol hasta finales de otoño. Las flores, de color blanco crema, se disponen en corimbos de 6 a 8 flores juntas y aparecen al mismo tiempo que las hojas. No son muy llamativas entre las hojas gris plateadas. Requiere poco suelo. Tolera la sequía. Tiene un porte más llorón que la especie, por lo que es más común.